

Eröffnungsangeln der Kinder und Jugend am 23. April 2017

Gewässer: Teich in Kleinnaundorf

Betreuer: Knut Thielemann, Mario Hofmann, Uwe Erfurth

Wie schrieb ich letztes Jahr? Die obligatorischen 3 Schneeflocken?

Nun, 2017 hatten wir die auch wieder. Allerdings noch viele viele mehr. Und dazu noch Graupelschauer und ein hässlicher eisiger Wind! Um so erfreulicher, dass alle angemeldeten Jungangler trotzdem ans Wasser gekommen sind und auch fast alle durchhielten.

Die Fänge blieben sehr weit unter den Erwartungen bzw. guten Erfolgen von 2015 und früher und es wurden nunmehr nur noch Rotfedern gefangen.

Erschwerend kam noch hinzu, dass das Kraut bereits bis kurz unter die Oberfläche gewuchert war und nur ein ganz kleiner schmaler Streifen direkt am Ufer beangelbar werdem konnte. Auf dem Foto sieht man deutlich vor Adrian den schmalen beangelbaren Streifen und dahinter die "aufstrebenden Wälder":

Die erschwerten Angelbedingungen und das grässliche Wetter haben uns dann um 11:30 Uhr zum Einpacken gebracht.

An den Gesichtern auf dem Abschlussfoto sieht man allerdings, dass es trotzdem allen Spaß gemacht hat, denn man sieht zwar gewichene Farbe und ungemütliche Kälte, aber auf keinen Fall Frust!

